

VIDEO



INDUSTRIA

Los desafíos e ideas que hay para impulsar la confianza empresarial

viernes, 16 de agosto de 2019

GUARDAR f t in

LA REPUBLICA +

Agregue a sus temas de interés

LA REPUBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Andi +
- Congreso Empresarial Colombiano +
- Crecimiento económico +
- Postobón +
- Hero +
- Ecopetrol +

Administre sus temas

LA REPUBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Andi +
- Congreso Empresarial Colombiano +
- Crecimiento económico +
- Postobón +
- Hero +
- Ecopetrol +

Administre sus temas

LA REPUBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Andi +
- Congreso Empresarial Colombiano +
- Crecimiento económico +
- Postobón +
- Hero +
- Ecopetrol +

Administre sus temas

LA REPUBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Andi +
- Congreso Empresarial Colombiano +
- Crecimiento económico +
- Postobón +
- Hero +
- Ecopetrol +

Administre sus temas

Hay preocupación por una cascada de proyectos de ley, volatilidad de los mercados y falta de confianza del consumidor

Lilian Mariño Espinosa - lmarino@larepublica.com.co

A los ojos de Miguel Escobar, presidente de Postobón, la cascada de proyectos de ley que se tramitarán en el Congreso en el semestre que inicia, en especial los que tienen que ver con los temas laborales, puede terminar afectando el ejercicio empresarial.

Este punto es el primero de los desafíos que ven los empresarios debe tener en cuenta el Gobierno con el fin de mejorar el dinamismo del mercado interno y recuperar la confianza de la industria.

Estos retos se trataron en el marco del cuatro Congreso Empresarial Colombiano de la Andi, donde Escobar también resaltó que le preocupan los proyectos que tienen que ver con impuestos territoriales y algunos tributos verdes. Sobre eso, aclaró que a pesar de que hay un fuerte respaldo a la gestión presidencial, se debe analizar que la proactividad del Congreso no afecte los resultados empresariales.

En este punto, varios empresarios se refirieron a los costos que generaría el cambio de 48 horas a 45 en la jornada semanal, ya que con la nueva estructura se generarían horas extra que subirían los gastos de las compañías. Adicionalmente, los ejecutivos hablaron de temas como la prima legal adicional a trabajadores, ya que se estima que los empleadores tendrían que sacar \$1,8 billones adicionales para este pago.

El presidente de Corona, Roberto Junguito Pombo, sumó a los desafíos la necesidad de trabajar en superar el pesimismo. "La economía es fruto de las expectativas de las personas, por lo que en la medida que tengamos una mayor confianza, las personas empezarán a invertir, no solo en consumo, que ya lo estamos viendo en los negocios de retail, sino en los bienes durables, especialmente en construcción".

Junguito agregó que se debe "asegurar que se generen políticas públicas para reactivar la construcción y poder salir del inventario que hoy en día hay en particular en la vivienda no VIS, que ha pasado de seis meses a 14 meses". El directivo también enfatizó en la necesidad de analizar las reformas o proyectos de ley que van en contra de la productividad de la generación de empleo. "Es un tema del que se tiene que dar un buen debate, porque no podemos ahora, cuando se empieza a generar esta confianza, traer proyectos de ley que cambien de nuevo las reglas de juego para los empresarios", dijo.

Sobre el tema de seguridad jurídica, y especialmente en la construcción, también habló Álvaro Serrano, gerente de Hero Colombia, quien señaló que es necesario volver a enderezar el impulso a las 4G, "ya que este es un motor de crecimiento para dinamizar la economía, pero con todo este ruido político sobre Odebrecht, se puede volver lento el tema y afectar el ritmo de crecimiento. Hay que dar seguridad a los bancos, porque si no, nadie irá a financiar estos proyectos".

Sobre el mismo tema de infraestructura, Mauricio Ossa, presidente de Odinsa, señaló que el foco debe estar en mejorar la competitividad, porque "somos conscientes que este punto es un desafío que tenemos y debemos mejorar. Creo que hay claridad sobre cómo impulsar iniciativas en ese sentido", dijo.

Finalmente, el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, explicó que el desafío es "poder dar señales contundentes. Nosotros como empresarios y como inversionistas, que somos responsables de muchas de las inversiones que hacen crecer el país, tenemos muchas oportunidades y se pueden hacer las cosas muy bien con mucho impacto. Eso es importante y eso ayuda a reconstruir confianza".

LOS CONTRASTES



MIGUEL ESCOBAR
PRESIDENTE DE POSTOBÓN

"Hay un fuerte respaldo a la gestión presidencial, pero toca tener cuidado con la cascada de proyectos de ley que pueden afectar el ejercicio empresarial".



ÁLVARO SERRANO
GERENTE DE HERO COLOMBIA

"Hay que dar seguridad jurídica a los bancos, porque si no, nadie irá a financiar los proyectos 4G, que son el verdadero impulso a la economía del país".

El presidente de la Andi, Bruce Mac Master, dijo que una buena hoja de ruta para superar las preocupaciones de los empresarios es incluir propuestas para el fortalecimiento del consumo, es decir de mejorar la demanda, que se acelere el gasto público y la ejecución de regalías (lo ya presupuestado), que haya un desarrollo real para iniciar los proyectos mineros y de hidrocarburos y generar incentivos a las exportaciones.

Otros desafíos que ven los empresarios en la economía nacional

El presidente de la Andi, Bruce Mac Master, también explicó que "tras un análisis del contexto económico internacional preocupan temas que requieren mayor atención en la agenda pública como la tasa de cambio, los productos que se están quedando atrás en nuestra economía, el contrabando y la balanza comercial". Así mismo, hizo un llamado a dar una mayor importancia al crecimiento dentro de la política económica, "entendiendo que es la política social más efectiva de todas".

LA REPUBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico REGISTRARSE

GUARDAR

TENDENCIAS

- 1 Rappi lanzó su servicio 'Pickup' para pedir en restaurantes y recoger pedidos
- 2 Así avanza la apertura del Túnel de Oriente en Antioquia, el más largo de Suramérica
- 3 Conozca cómo están las universidades colombianas entre las mejores del mundo
- 4 Hoy inicia el proceso formal de licitación del Regiotram de Occidente
- 5 Economía colombiana registró un crecimiento de 3% en el segundo trimestre

MÁS DE EMPRESAS

TELECOMUNICACIONES

Para los operadores, la sanción de la ley TIC afecta el mercado móvil en el país



Claro hizo un llamado al Gobierno Nacional para que agilizará el proceso de designación de los nuevos comisionados

ENERGÍA

ISA alcanzó su máximo histórico con \$3,9 billones, un 24% por encima del inicio de 2018



ISA logró ingresos por \$3,9 billones con un alza de 24% en el primer semestre

TECNOLOGÍA

Apple estaría interesado en comprar el negocio de chips de módem para smartphones de Intel



iPhone podría pagar \$1.000 millones o más por las patentes de Intel, según informó personal de la compañía

MÁS DE LA REPÚBLICA

BOLSAS

El dólar se cotizó en promedio a \$3.447,87 y perdió \$1,4 ante la TRM del jueves



TECNOLOGÍA

El fabricante chino Htuawei presenta Harmony OS, su propia alternativa a Android



JUDICIAL

Santos es llamado a versión libre por supuestos dineros de Odebrecht en 2014

ENERGÍA

En julio hubo 141 taladros petroleros activos según reportes de Campetrol



TURISMO

Hard Rock abrió hotel de lujo en Los Cabos, un nuevo destino en la moda turística

